



CEBIDA  
APOYARÁN A ESTUDIANTES DE SIERRA GORDA Y BAQUEDANO.

## Inicia proyecto de apoyo psicopedagógico a jóvenes

Esta semana se lanzó oficialmente el Programa de Apoyo a la Educación Sierra Gorda | Baquedano que busca entregar un soporte integral y personalizado a estudiantes de tercero y cuarto año medio, impulsando su desarrollo académico, personal y profesional, ofreciéndoles acceso a educación preuniversitaria y facilitando su transición

a la educación superior.

La iniciativa es realizada por la Compañía Minera Lomas Bayas de Glencore, la Municipalidad de Sierra Gorda y la Fundación La Semilla.

“Creemos firmemente en el potencial de sus jóvenes, y por ello, orientamos esfuerzos a apoyarles en distintas dimensiones de su desarrollo. Este programa es una

muestra concreta de este compromiso, y creemos que aportará sustancialmente en el desarrollo integral de cada uno de los participantes”, dijo Pablo Carvallo, gerente general de Compañía Minera Lomas Bayas, impulsora del programa.

Durante la presentación, se compartieron los valores, la metodología y los recursos que se pon-

drán a disposición de los y las estudiantes para asegurar su éxito en el proceso que se extenderá por todo el segundo semestre. Además, se enfatizó que el no solo se preocupa por el rendimiento académico, sino también por el desarrollo integral de cada estudiante.

El plan incluye actividades de reforzamiento para alumnos y alumnas de Sierra Gorda y Baquedano de 1° y 2° medio, con el ánimo de entregar más y mejores herramientas para definir su propósito personal. 🌱